



**42<sup>ème</sup> assemblée générale  
4 septembre 2024 à 19h30  
à la salle de La Cible à Saint-Léonard**

1. Salutations et paroles de bienvenue
2. Approbation du procès-verbal de la 41<sup>ème</sup> assemblée générale du 6 septembre 2023
3. Lecture des comptes de l'exercice 2023-2024 et du rapport de vérification
4. Approbation des comptes
5. Rapport du comité pour l'exercice 2023-2024
6. Rapport technique
7. Activités prévues pour la saison 2024-2025
8. Ajustements des cotisations
9. Modification des statuts (Art.12)
10. Budget 2024-2025
11. Divers
12. Clôture de l'assemblée et partage du verre de l'amitié

**1. Salutations et paroles de bienvenue**

Géraldine ouvre l'Assemblée à 19h33, en saluant et remerciant de leur présence les membres, membres d'honneur, responsables et moniteurs.

40 personnes sont présentes, 32 se sont excusées.

Géraldine présente l'ordre du jour.

Au nom du Comité, Géraldine invite l'Assemblée à se lever et à respecter une minute de silence en mémoire aux membres et amis disparus cette année.

**2. Approbation du procès-verbal de la 41<sup>ème</sup> assemblée générale du 6 septembre 2023**

Le PV était à disposition sur demande auprès de la secrétaire.

Il est disponible toute l'année, dans le casier du comité, pour le consulter, il suffit de le demander à votre moniteur ou monitrice.

Ce PV est approuvé par l'Assemblée, à main levée. (1 abstention).

Géraldine remercie l'Assemblée et passe la parole à Thomas, notre caissier.

Une question est posée par l'Assemblée : *Ne pourrait-on pas recevoir ce procès-verbal par mail, en même temps que la convocation, ou le mettre à disposition sur le site de la société ?*

Le comité répond que l'envoi par mail semble lourd, (250 mails à envoyer), la mise à disposition sur le site peut être envisagée.

### **3. Lecture des comptes de l'exercice 2023-2024**

Thomas, caissier, prend la parole

« Avant de commencer à présenter les chiffres de l'année 23-24, je tenais à vous informer que lors de la reprise de la comptabilité par le nouveau comité, nous avons remarqué qu'il y avait un compte Raiffeisen qui n'avait jamais été intégré à la comptabilité d'Uvrier Sports. Ce compte est celui du groupe « Agrès ». Il existe déjà depuis plusieurs années et sert à financer les frais spécifiques de ce groupe. Il est alimenté par la vente annuelle de fondues ainsi que quelques autres recettes diverses et les frais sont des déplacements et du matériel spécifiques.

Nous avons donc intégré ce compte bancaire au début de l'année comptable, c'est pourquoi vous allez remarquer de nouveaux comptes lors de ma présentation.

#### **Présentation**

Les recettes totales de l'exercice se montent à CHF 76'805.40 répartis comme suit :

- Cotisations pour CHF 44'955.-. Sachant que j'ai passé en perte une différence de solde des années précédentes pour un montant de CHF 7'570.-, le montant réelle de cotisation est donc de CHF 52'525.-
- Résultat du loto : CHF 9'997.35
- Résultat de la vente de fondue du groupe Agrès : CHF 5'497.-
- Divers (soirée clôture chapeau, vente t-shirt agrès, etc...) : CHF 2'117.85
- Subventions : CHF 14'338.20

Les charges se montent à CHF 78'016.67.

Sans aller dans les détails, on peut remarquer une grande différence des frais du groupe agrès par rapport au budget mais ces frais ont été financés par leur compte bancaire.

Les frais concernant les manifestations internes sont également sensiblement plus élevés que le budget. Ceci est expliqué par l'intégration au compte de l'USA-CUP, concours interne d'agrès du début de saison.

Nous avons également des amortissements pour CHF 2'986.60.

Le résultat de l'exercice est donc une perte de CHF 1'211.27.

A la date de bouclage du 30.06.24 il y avait encore des cotisations à encaisser pour CHF 770.- dont la majorité a été réglée depuis ainsi que des factures à payer pour CHF 4'105.-.

Pour conclure, le nouveau capital s'élève donc à CHF 189'426.58. »

Thomas passe la parole à Valérie Hagen, vérificatrice des comptes, Coralie Coppey s'étant excusée.

### **4. Approbation des comptes**

Valérie lit le rapport de vérification des comptes effectué le 13 août 2024 en présence de Thomas Morard, caissier. (Annexe 2)

Géraldine remercie les vérificatrices de comptes pour leur travail et conseils. L'Assemblée les applaudit.

L'Assemblée approuve à main levée, à l'unanimité, les comptes 2023-2024.  
Géraldine remercie l'Assemblée.

## **5. Rapport du comité pour l'exercice 2023-2024**

Géraldine présente le rapport du comité.

*« Comme vous avez pu le constater, le Comité s'est étoffé, ce qui a permis de répartir les tâches et éviter les doubles voir triples casquettes.*

*Je vous présente donc*

*Thomas Morard, caissier*

*Carole Travelletti-Crittin , qui gère la liste des membres*

*Natacha Rossetti, qui s'occupe de l'organisation des différentes manifestations*

*Richard Casu, responsable matériel,*

*Pedro de Souza responsable communication*

*Nadine Pugin responsable technique*

*Et moi-même, secrétaire.*

*Nous nous sommes réunis lors de 9 séances, dans un esprit de collégialité, chacun donnant son avis sur les différents sujets abordés, et toujours dans la joie et la bonne humeur, dans l'idée d'améliorer le fonctionnement, faciliter la communication, et répondre aux sollicitations et questions de nos membres, responsables et moniteurs et autres interlocuteurs.*

*En plus de l'organisation des manifestations annuelles, comme le loto, la sortie des moniteurs, le goûter de Pâques, la soirée de clôture, l'édition du flyer, et l'Assemblée générale, notre mission principale a été de réfléchir sur l'ajustement des cotisations, dont Richard vous parlera dans quelques minutes.*

*Un grand merci à tous les membres du comité, pour leur investissement, leur assiduité et leur force de proposition...*

*Je terminerai ce rapport en remerciant chaleureusement toutes les personnes qui œuvrent activement pour faire vivre et rayonner notre société, ainsi que les municipalités de Saint-Léonard et Sion pour la bonne collaboration , pour leurs subventions financières et la gratuité des salles du centre scolaire d'Uvrier, sans oublier Vincent Mayor, concierge du centre d'Uvrier pour sa disponibilité. »*

## **6. Rapport technique**

Nadine nous présente le rapport technique :

*« Pour la saison 2023-2024, la société a pu compter sur la participation de :*

- 140 membres « jeunesse », répartis dans 8 groupes*
- 123 membres « adultes » répartis dans 7 groupes*
- Total : 263 membres*
- 13 moniteurs responsables, 26 moniteurs, 5 pousseurs et 3 aide-moniteurs*

*Nous avons accueilli, durant la saison 2023-2024, 2 enfants et 5 adultes en plus que la saison dernière ! Espérons que notre société continuera, au travers de ses cours variés, à fidéliser ses membres et attirer de nouveaux !*

*Pour tous ces membres, pour la société, voici les activités organisées cette saison :*

- *Le loto du 28 janvier, qui, vous l'avez entendu, a laissé un joli bénéfice à la société.*
- *La chasse aux œufs pour les enfants le 27 mars : cet après-midi a dû être annulé en raison des mauvaises conditions météorologiques, mais les enfants ont tout de même pu venir chercher leur petit goûter et leur lapin en chocolat.*
- *Le 23 novembre, membres du comité, responsables et moniteurs se sont retrouvés pour une soirée fondue, dans une ambiance très sympathique.*
- *La soirée de gym du 15 juin nous a transporté à Hollywood. Chaque groupe a présenté un spectacle de qualité devant un chaleureux public, avant de passer sur la pelouse de l'école d'Uvrier pour partager le traditionnel verre de l'amitié.*

*Je tiens à relever les belles performances lors des compétitions de nos gymnastes des groupes agrès, de notre groupe de Volley Détente et de nos athlètes de Streetworkout. Bravo à tous ! »*

Chaque responsable de groupe présente un petit bilan de l'année.

### **Parents-enfants**

*« Effectifs : 2 groupes, 9h15-10h15 et 10h15-11h15 le jeudi matin.*

*26 enfants dont deux fratries.*

*Toujours 3 monitrices Romaine, Susana et Floriane*

*Cette saison nous avons participé à la soirée de clôture avec 18 enfants présents, motivés ! Nous avons choisi de présenter 3 postes : toboggan, poutre, saut sur une musique de Rocky.*

*Nous avons également pris part au programme Coop Mukihit qui nous permet d'avoir du matériel que nous pouvons offrir aux enfants ainsi que des leçons à disposition des monitrices pour avoir de nouvelles idées.*

*Cette saison, nous avons proposé des cours variés, donnés seule ou à plusieurs afin de proposer de la diversité, des leçons nécessitant un assurage, plus de matériel, ...*

*Nous avons proposé des leçons à thème, le cours des familles suivi d'un petit apéro partagé tous ensemble, un cours déguisé pour Carnaval avec les fameux confettis, un cours de Pâques, un cours en extérieur et nous avons fini la saison par la balade suivie du petit-déjeuner à Montorge.*

*Cette saison, nous avons eu beaucoup de plaisir avec des groupes nombreux et motivés. Nous avons toutefois rencontré quelques difficultés avec quelques parents plus motivés par la discussion que par la gym avec leur enfant. »*

La Team « Gym PE » Romaine, Susana, Floriane

### **Gymnastique infantine**

*« Bonjour à tous,*

*Tout d'abord je voulais vous remercier pour cette superbe année passée avec vous et je suis très attristée de vous quitter si vite.*

*Maintenant, voici mon rapport de cette superbe année passée avec mon petit (grand...) groupe de champions. Durant cette année 2023-24, le cours de gym*

*enfantine a accueilli 18 enfants. En tant que monitrice, j'ai eu beaucoup de plaisir à préparer et à donner ces cours tout au long de l'année.*

*Les cours étaient globalement structurés avec un échauffement, une partie jeux et exercice et enfin une phase de retour au calme (étirements). Quelques cours étaient cependant un peu plus particuliers, selon les fêtes qui rythment notre année scolaire : Halloween, Carnaval, Noël et Pâques ont été riches en costumes, jeux, décorations et fun !!!*

*A partir du début mai, nous avons commencé à préparer le spectacle de clôture sur le thème de Charlie et la chocolaterie. Tous les enfants ont travaillé dur pour être prêts pour l'échéance et ils ont brillé durant le spectacle, je suis très fière d'eux et je pense que tout le public a apprécié de voir nos petits chocolatiers travailler sur scène.*

*Pour le dernier cours de l'année, nous avons organisé un petit goûter à l'extérieur avec toutes les familles des enfants pour partager un dernier moment tous ensemble avant les vacances. Entre jeux et gâteaux, tout le monde s'est bien amusé !*

*Voilà pour mon rapport de cette année.*

*Merci encore au comité et à tous les moniteurs pour leur travail.*

*Belle soirée. »*

Alice Bétrisey

### **Polysports**

*« Une vingtaine d'enfants ont fréquenté régulièrement le cours. Marie-Cécile est venue assez souvent en renfort. Elle allait principalement dans la petite salle avec la moitié du groupe pour faire des activités et des postes un peu plus ludiques et moi je restais dans la grande salle avec matériel pour un côté un peu plus sportif. Le thème de la soirée finale a été très apprécié autant par les petits que par les grands et nous avons pu faire une jolie représentation. A noter qu'il n'est pas facile de monter un spectacle de polysports .... »*

Natacha Rossetti

### **Yoga**

Rapport lu par Nadine, Karine étant excusée.

*« Le cours de yoga enfants a réuni 4 enfants durant la saison 2023-2024. Hormis quelques malades çà et là, tout le monde a participé régulièrement. Nous avons fait du partenaire yoga, la salutation au soleil, des exercices de méditation et de respiration. Tout le monde a participé aux activités communes de la société, notamment la course aux œufs (même si la pluie en a décidé autrement) et le spectacle de fin d'année. Pour celui-ci, les enfants se sont déguisés en dinosaures sur la musique de Jurassic Parc. Voici quelques photos pour illustrer cette saison. Merci pour votre attention. »*

Karine Antille

## **Agrès**

### **Groupe C1-C2**

« Bonjour à tous,

La saison 2023/2024 du groupe C1-C2 agrès fut plus compliquée car nous avons eu beaucoup de nouvelles gymnastes.

Cette année lors des entraînements du lundi, nous avons partagé la salle avec le groupe des C3 agrès pour une question de logistique. Nous nous sommes retrouvés jusqu'à plus de 40 personnes en salle (monos compris).

Nous avons pu constater que les enfants d'aujourd'hui sont beaucoup plus turbulents. Régulièrement nous avons dû faire des remises à l'ordre.

Nous pouvons affirmer qu'une majorité des jeunes n'ont pas mesuré les contraintes d'un sport de compétition avec deux entraînements obligatoires par semaine. Cela a eu des répercussions flagrantes lors des diverses épreuves et les résultats finaux.

Nous avons participé à 4 concours dont le premier s'est déroulé en interne soit :

- ♣ L'USA CUP le 04.03.24 à Uvrier
- ♣ Le Meeting le 17.03.24 à Sion
- ♣ Les Qualifications le 28.04.24 à Leuk et
- ♣ Les Championnats valaisans le 19.05.24 à Martigny

La gymnaste Aurianne GIRARD en C1 a fait un podium en décrochant une médaille d'argent au Meeting.

Noémie DUBUIS, Denitsa BARMAZ, Jordane MAZZA et Lia HAEFLIGER ont obtenu des distinctions.

Je tiens à remercier mon team : Sabine, Ariane, Elia, Camille, Anna et Solène pour leur travail et leur investissement.

Une reconnaissance particulière à Sabine pour toutes ces années de dévouement à nous coacher et nous former. Cette saison, elle a souhaité prendre le large pour les petites catégories, afin de vaquer à d'autres occupations, mais j'espère pouvoir encore un peu compter sur son expérience... »

Cathy Mabillard

### **Groupe C3-C4**

« Pour cette année, le groupe agrès C3-C4 a compté en début de saison 17 gymnastes avec deux arrêts en cours de saison, et donc 15 gymnastes à la fin de la saison.

Nous avons eu une bonne collaboration au sein des moniteurs tout au long de la saison avec un système de tournus des moniteurs du jeudi qui a bien convenu aux monos et aux gymnastes. L'ambiance dans le groupe a été relativement bonne dans les deux groupes avec quelques chamailleries, inévitables dans des groupes d'enfants.

Les gymnastes ont participé à 3 concours cette année, un joli retour à la normale. Il s'agissait du meeting, qui a eu lieu à Sion, des qualifications à Leuk et du Championnat

*Valaisan à Martigny. Les gymnastes ont très bien travaillé tout au long de l'année et nous avons eu de bons résultats et tous nos gymnastes ont obtenus le nombre de point requis pour passer leur catégorie. »*

Emilie Mabillard

### **Groupe C5-C7 CD**

*« Dans l'ensemble, cette saison s'est très bien déroulée. Je m'habitue à mon rôle de responsable des catégories 5 à 7, bien que j'en apprends encore beaucoup. Je remercie bien sûr Sabine qui exécute son passage de flambeau d'une main de maître et qui m'accompagne parfaitement, sans désespérer de mes petits oublis ou petites gourdes.*

*Nous avons toujours un grand groupe de C5 (14 gymnastes), qui reste toujours une équipe en or, qui se soutient et s'entraide et au sein de laquelle règne une belle amitié.*

*Chez les grandes (6-7-D), l'ambiance est tout aussi bonne et la cohésion du groupe est très solide.*

*Au niveau des entraînements, le mardi était très bien géré entre la présence continue de Sabine et de Sabrina, et fréquente d'Axelle. La stabilité de cet entraînement a été extrêmement bénéfique sur le niveau des gymnastes, qui ont beaucoup progressé, toutes sans exception !*

*L'entraînement du jeudi se passe bien également, sous la présence continue de Léna et de la présence en alternance de Viviane, Simon, Emilie et Aline.*

*Je tiens à féliciter Léna et Sabrina, qui malgré leur âge, ont coaché pour leur première année les C5. Elles se sont mises à disposition chaque semaine et à plusieurs compétitions hors-canton. Un investissement incroyable et très apprécié.*

*L'entraînement du vendredi est toujours aussi gagnant pour les C6-7-D, qui peuvent s'entraîner de façon intensive. Les gymnastes qui étudient hors du Valais bénéficient particulièrement de cet entraînement, puisqu'elles ne peuvent pas être présentes pour les entraînements qui tombent durant la semaine. Une petite modification cette année a apporté beaucoup de bénéfices : l'entraînement supplémentaire des C5 a été déplacé du mercredi après-midi au vendredi soir ; ainsi, la salle est plus remplie et le problème du peu de gymnastes de l'année passée ne s'est plus du tout posé.*

*J'aimerais remercier particulièrement les monitrices des grandes qui se mettent à disposition du groupe agrès. L'année prochaine, ça risque d'être très compliqué, et je trouve ça d'autant plus beau que certaines personnes continuent à donner de leur temps et de leur énergie à notre groupe. Merci à tout le monde.*

*Au niveau des compétitions, Uvrier-Sports n'y a de nouveau pas été de main morte : USA CUP à Uvrier le 2 mars, meeting à Sion le 16 mars, Gerätmeeting à Buron le 23 mars, championnat neuchâtelois au Landeron le 20 avril, Mittellandmeisterschaft à Berne le 13 mai, championnat valaisan à Martigny le 18 mai, et le championnat d'Uri à Altdorf le 26 mai, le championnat romand le 7 juin à Genève. Une saison active et récompensée par 22 médailles et 65 distinctions ! »*

Marie Morard

## Gym douce

« La saison s'est bien déroulée, 16 dames inscrites au cours, en moyenne 10 à 12 par cours.

Cours variés, échauffement, leçon avec différents petits matériels, (balle, sac de riz, foulards, cordes, cerceau, altères, élastique, terra band) ou avec step, banc.

Très bonne ambiance dans le groupe !

Dès le 28 mai gym à l'extérieur, marche, différents exercices d'assouplissement et stretching au retour.

La saison s'est terminée par un dîner le 19 juin.

Merci à toutes mes dames pour leur confiance et leur amitié et à la saison prochaine. »

Patricia Germanier

## Gym Dames et Fitness Dynamic

Rapport lu par Nadine, Catherine étant excusée.

« Voici mon bref rapport sur nos activités annuelles dans les différents groupes que j'enseigne.

1. dans le groupe fitness Dynamics qui se déroule le lundi après-midi, je travaille avec 9 participantes
2. dans le groupe dames du mercredi soir, je travaille avec 20 participantes

Les cours commencent par un petit échauffement de 15 minutes qui varie selon la capacité physique des personnes, ceci afin de les mettre en condition optimale.

Ensuite le rythme monte en puissance par des exercices cardio.

Suit un renforcement des jambes, des bras, tout en travaillant les abdos, les dorsaux, les agonistes et les antagonistes avec vigueur et conviction.

Et en finalité, pour un retour au calme ainsi qu'un bien être musculaire, nous terminons par un stretching détente, en utilisant à choix les haltères, le step, l'élastique, le cerceau, le bâton ou les bancs.

Voilà en quelques mots le programme des cours ! Une saine et bonne ambiance règne tout au long de l'année.

Merci aux dames de leur assiduité et de leur gentillesse à mon égard et à vous gens du comité pour votre soutien et votre confiance. Merci de votre attention et bonne soirée. »

Catherine Ambord

## Salle de musculation

Rapport lu par Nadine, Marie-Cécile étant excusée.

« En une trentaine d'année à Uvrier-Sports, ce n'est que la deuxième fois que je loupe une assemblée générale. Toujours pour une bonne cause, cette fois et pour la première fois depuis des années nous sommes en vacances en septembre. J'aurai une pensée pour vous à l'heure de l'apéro. Mais passons aux choses sérieuses.

*Le groupe s'est un peu étoffé cette année avec l'arrivée de nouveaux jeunes...retraités.*

*Les participants font preuve d'une régularité exemplaire. Après sondage, nous avons décidé de fermer la salle le vendredi.*

*Nous n'avons pas failli à la tradition en organisant un vin chaud en décembre.*

*Nous avons clos notre saison fin mai et reprendrons au début octobre.*

*Merci aussi à mes collègues monitrices Patricia et Corinne et bonne soirée à tous. »*

Marie-Cécile Rossetti

### **Volley Détente**

*« Nous avons eu une année particulière, avec beaucoup de nouveaux membres et une gestion un peu compliquée. Il a fallu trouver des solutions, car avec plus de 20 membres, impossible de s'entraîner correctement à Uvrier. Une deuxième salle à Champsec est venue à notre secours ; un grand merci à Nadine en particulier et à tout le comité pour leur aide, ça nous a permis d'avoir un entraînement également le jeudi. Une année haute en couleur avec une trentaine de cours donnés, 10 matchs de championnat dont 8 gagnés pour finir à la 1ère place. N'oublions pas le tournoi de Noël que nous avons aussi remporté. Pour la 2ème année consécutive, nous avons été finaliste de la coupe Valaisanne, mais ne l'avons pas conservée !*

*Tout cela nous a amené à créer une deuxième équipe qui est totalement indépendante de la nôtre. Avec un groupe d'amis et une ambiance extraordinaire, le VBC Uvrier-détente se porte très bien et a tout pour encore briller ces prochaines saisons. Tout ceci bien sûr toujours dans la bonne humeur et la convivialité de nos après match et de nos différentes sorties. Notre responsable Cristina Pralong a décidé de laisser sa place à une autre membre de notre groupe, Lynn Zschokke, qui j'en suis sûr continuera à faire progresser le groupe dans la joie et la convivialité. Toute belle reprise à toutes et tous et à bientôt sur le terrain. »*

Cristina Pralong

### **Badminton**

*« Bonsoir tout le monde,*

*C'est une nouvelle saison qui commence et une nouvelle aventure pour le Badminton d'Uvrier. Puisqu'à partir de cette année, nous sommes officiellement admis au sein de l'acVBv, Association valaisanne des clubs de badminton, et par conséquent à Swiss badminton. Pour commencer, nous porterons les couleurs du BC US (badminton club Uvrier-Sports) avec un joli logo. Nous intégrons la 5ème ligue et espérons être à la hauteur ! La décision fut prise durant la saison précédente avec l'arrivée de nouveaux membres, pour certains avec de beaux bagages, de belles compétences et des potentialités pour faire évoluer le club. Nous nous réjouissons donc des futures compétitions à venir. Et sachez que vous pouvez venir nous encourager lors de ces tournois qui seront inscrits sur le tableau d'entrée de la salle de gym. Voilà c'est tout pour les news... Je vous souhaite à toutes et tous une magnifique saison ainsi qu'une belle soirée. »*

Jean-Luc Gillioz

Prépa 42<sup>ième</sup> AG 2023-24

## Streetworkout

« Pour la saison 2023-2024 nous étions encore un peu moins que les années précédentes.

Nous avons fini la saison avec 13 membres.

En compétition on retiendra la 3e place de Naika en catégorie International Pro à Lugano ainsi que sa 1ere place au championnat Suisse pour la 2e année consécutive. Pedro a fait un podium à Bâle en catégorie pro Suisse et une 1ere place en catégorie International Semi-Pro à Lugano. Et plus récemment 1er à Franckfurt en catégorie International Senior (+35 ans).

Le cours prend de plus en plus direction sur le vrai Streetworkout, focalisé sur les figures et les acrobaties, beaucoup moins d'adhérents qui viennent juste pour le renforcement.

En terme d'ambiance c'est toujours motivant pour ceux qui font des figures, sans doute un peu moins pour les plus casuels juste orientés muscu poids du corps.

Cependant le plus grand frein était toujours les horaires tardifs (surtout du mardi). Le transport aussi parfois était un frein pour la régularité des présences. En moyenne nous étions 7 à 9 présents, parfois moins parfois plus.

C'est pour les raisons évoquées ci-dessous que j'ai fait la demande d'avoir une salle sur Sion (transport) et avec un horaire favorable.

Pour cette nouvelle saison, on a une bonne ambiance et du monde le lundi sur Sion, plus difficile le jeudi à Uvrier (transport).

J'ai 10 inscrits pour le moment, 6 autres personnes sont dans le groupe WhatsApp, mais ne sont pas encore venues, à voir si avec les baisses de températures elles vont faire le pas. »

Pedro De Sousa

Nadine remercie tous les responsables et moniteurs pour la très bonne collaboration tout au long de la saison et reprend la parole :

« Je remercie tous les moniteurs pour leur énergie tout au long de l'année, et félicite tous ceux qui continuent à se former dans des cours de perfectionnement ou dans la formation de juges. Depuis notre dernière assemblée, pour les agrès, Délia Casu, Léna Lambiel, Sabrina Kucevic et Leticia Azevedo Gouveia ont obtenu leur brevet J&S de monitrice aux agrès. Bravo à elles, ainsi qu'à tous ceux qui se forment continuellement comme moniteurs ou juges ! Déjà remerciées, félicitées et chaleureusement applaudies lors de la soirée de gym du 15 juin, nous allons à nouveau féliciter Natacha Rossetti et Valérie Morand-Motry pour leurs 10 ans de monitariat, et Sarah Gay et Ariane Gullotta pour leurs 30 ans de monitariat. Un grand merci pour leur fidélité et leur engagement ! »

*« Au sein des responsables et moniteurs, 10 démissions sont annoncées :*

*Nadine, au nom du comité, remercie :*

*Alice Bétrisey, pour la responsabilité du cours de GE.*

*Cristina Pralong, pour la responsabilité du groupe volley.*

*Susana Delaloye, pour ses 7 années de mono avec la gymn PE.*

*Dans le team Agrès, nous prenons congé des monos suivantes : Axelle Pugin, Coralie Coppey, Erine Pugin et Florence Formaz après 6 années de coaching et jugement, Noémie Mathys après 18 ans, Camille Labaye qui est venue aider durant 1 année, et Cédric Pugin, pour ses 9 années à pousser les gymnastes. »*

L'Assemblée les applaudit.

## **7. Activités prévues pour la saison 2024-2025**

Nadine présente les activités prévues selon le flyer.

*« Cette année, un nouveau cours a fait son apparition. Les enfants de 3 à 6H pourront s'éveiller à la danse tous les mercredis avec Elodie Capt. Et une deuxième équipe de volley s'est créée pour contenter les nombreux joueurs !*

*Pour cette année, on retiendra les activités suivantes :*

- Loto*
- Chasse aux œufs*
- Soirée de clôture*
- Activité récréative pour le comité et les moniteurs*
- Fête des minis pour les PE et la GE*
- Matchs des groupes Volley Détente et Badminton*
- Compétitions agrès et Streetworkout*
- Fête fédérale à Lausanne »*

## **8. Ajustement des cotisations**

Richard nous présente ce point.

L'objectif principal de notre réflexion est d'harmoniser les cotisations des membres.

Un membre suivant 2h, 3 voire 4h de cours, paye la même cotisation qu'un membre suivant 1h de cours. Ce n'est donc pas à proprement dit une augmentation des cotisations mais un ajustement.

On a aussi voulu garder une différence entre les cours destinés aux enfants et ceux destinés aux adultes.

De plus, on propose d'annuler l'obligation de paiement d'un abonnement loto (même à prix réduit) en plus de la cotisation.

Nous vous proposons donc, pour dès cette saison, 2024-2025, cette répartition des cotisations, par tranches d'âge et par durée des cours..

Durée du cours	3 à 15ans et jusqu'à C4	16 à 99 ans et dès C5
1h	150.-	200.-
2h	200	250
3h	225	275
4h	250.-	300.-

Par groupes : comparaison avec la saison précédente

Groupes	23-24			24-25
Gym infantine	140	30.- loto	<b>170</b>	<b>150</b>
Gym PE	140	30.- loto	<b>170</b>	<b>150</b>
Polysports	140	30.- loto	<b>170</b>	<b>150</b>
Yoga	140	30.- loto	<b>170</b>	<b>150</b>
Dans'éclat	-			<b>150</b>
Agrès C1-C4 jusqu'à 15 ans	220	30.- loto	<b>250</b>	<b>250</b>
Agrès C5 et dès 16ans	220	30.- loto	<b>250</b>	<b>300</b>
Badminton (2h)	200	30.- loto	<b>230</b>	<b>250</b>
Gym dame	200	30.- loto	<b>230</b>	<b>200</b>
Gym douce	200	30.- loto	<b>230</b>	<b>200</b>
Fitness Dynamic	200	30.- loto	<b>230</b>	<b>200</b>
Volley détente	200	30.- loto	<b>230</b>	<b>250</b>
Volley détente plus				<b>300</b>
Street Work Out	200	30.- loto	<b>230</b>	<b>300</b>
Salle de muscu	200	30.- loto	<b>230</b>	<b>200</b>

Richard fait remarquer que cet ajustement n'impacte pas les cotisations de tous les groupes, notamment les groupes enfants et certains groupes adultes.

A la suite de cette présentation quelques questions sont posées :

Q1 : « Si cette proposition est acceptée et appliquée dès cette saison, comment les membres connaissent-ils la cotisation qu'ils devront payer ? »

Le comité répond. « Un tableau récapitulatif sera affiché au tableau d'Uvrier-Sports et sur le site internet. Le comité se tient à disposition pour toute information ou question complémentaire. »

Q2 : L'abandon de l'abonnement obligatoire de loto en plus de la cotisation est appliqué cette saison ou pour plus ?

Réponse du comité : « Si l'assemblée approuve cet ajustement des cotisations, il en découle une modification des statuts, qui annulerait ce paiement obligatoire de l'abonnement loto. »

A la suite du vote à main levée, l'ajustement des cotisations est approuvé par l'Assemblée. (0 opposition, 0 abstention).

## **9. Modifications des statuts (art12)**

A la suite de l'acceptation de l'ajustement des cotisations, nous proposons la modification de la clause V. des Statuts de la société du 21 août 2010. Droits et devoirs des membres, Art 12. devoir

*« Chaque membre a le devoir de se soumettre aux statuts, aux décisions prises en assemblée générale et de participer activement aux manifestations contribuant au développement de la Société*

*Chaque famille ayant un ou plusieurs membres cotisant doit s'acquitter du paiement d'un abonnement de loto à prix réduit »*

Qui deviendrait

*Article 12, Devoir*

*« Chaque membre a le devoir de se soumettre aux statuts, aux décisions prises en assemblée générale et de participer activement aux manifestations contribuant au développement de la Société.*

Cette proposition de modification des statuts est approuvée à l'unanimité par l'Assemblée. Elle sera cependant soumise à Gym Valais.

## **10. Budget 2024-2025**

Thomas présente le budget. (Annexe 3)

Cette prochaine saison, on propose un budget équilibré entre charges et produits,

Produits : CHF 80'000.-

Charges : CHF 77'200.-

Soit un bénéfice prévu de CHF 2'800.-.

L'Assemblée approuve ce budget à main levée, à l'unanimité.

## **11. Divers**

Géraldine demande à l'Assemblée de prendre la parole pour toute question, remarque ou commentaire éventuels.

## **12. Clôture de l'assemblée et partage du verre de l'amitié**

En l'absence de questions, Géraldine clôt donc cette assemblée à 20h19 et propose de partager une verrée.

Uvrier, le 2 novembre 2024

Pour le comité

La responsable technique

La Secrétaire

Nadine Pugin

Géraldine Tissières

Ci-joints :     Annexe 1 Tableaux des comptes 2023-2024  
                  Annexe 2 Rapport de vérification des comptes  
                  Annexe 3 Budget 2024-2025